

MAQUILLAJE COLORES NEUTROS Y TRADICIONALES CONVIVEN ESTA TEMPORADA, UN LUJO AL QUE PUEDES OPTAR

# Nuevos colores para tu rostro

El maquillaje de cada temporada, sigue las tendencias de las pasarelas nacionales e internacionales, y se adapta a las pautas que marca la moda

POR LIDIA RIVERA

Los tonos del maquillaje se renuevan. Los colores de la estética hippy y el aspecto natural marcan la pauta. Lo transparente y lo barroco conviven esta temporada. Junto a los colores neutros y tradicionales, se imponen las armonías impactantes y audaces. En ambos casos, el lujo absoluto. ¿Te atreves con ellos?

El maquillaje de cada temporada, sigue las tendencias de las pasarelas nacionales e internacionales, y se adapta a las pautas que marca la moda. Este año, si quieres ir "entonada" debes bucear en una paleta de colores entre los que ciruelas, naturales y chocolates, ocupan los primeros puestos.

Maquillarse es algo tan personal como escoger la ropa nueva de temporada. Las tendencias de moda marcan unas pautas que luego hay que saber aplicar a nuestro estilo, a lo que nos favorece y lo que nos resulta fácil. Continúa la tendencia neo-hippy, que ya apuntaba el año pasado, con un colorido muy vistoso, acompañado de lunares postizos, tatuajes y un buen toque de colorete, porque el rubor ingenuo, travieso y provocador siempre ha marcado esta estética. Otra corriente apuesta por la frescura, la naturalidad y la transparencia, con productos ligeros, en tonos neutros y claros, muy fáciles de llevar por todas las mujeres. Lo importante es encontrarse cómoda y guapa a todas las edades y en todas las circunstancias.

El despeque de color es impresionante. Tonos beige y pastel, favorecedores y discretos; tonos malvas, acuáticos, amarillos, verdes, y hasta el rojo y negro combinados. Las texturas cremosas para el maquillaje de ojos es una novedad inspirada en décadas pasadas. Son rápidas de usar y muy favorecedoras. A la hora de pintarte, sigue estos consejos:

\* Si cargas las tintas en los ojos, suaviza los pómulos y los labios.

\* Si tienes la piel grasa evita las sombras cremosas y los lápices de mina blanda.

\* Para agrandar ópticamente el ojo, hay que dibujarlo por fuera, arriba y abajo.

\* El verde conviene a las pelirrojas, el naranja a las rubias; los amarillos a las morenas.

Tras varias temporadas de triunfos minimalistas, la moda deja de ser neutral y apuesta por el color creando armonías

osadas, provocativas y chocantes, siempre con elegancia. Los dorados se vuelven más puros, sin matices de amarillo o verde; los rojos, más profundos, cubrientes y sensuales; los bronceos, burdeos y violetas más sofisticados. Atrévete con un párpado dorado o unos labios intensos. No es tan arriesgado... sobre todo cuando la sombra o la barra de labios es de calidad y se usa con mano sabia. Sin embargo, y por encima de las modas, sé tu misma.

Esta temporada los tonos ciruela mandan: "Givenchy" se atreve con una belleza a la vez chic y provocativa. Hace suyo el "espíritu barroco" en su maquillaje de otoño, declinado absolutamente en tonos ciruela con toques de oro. ¡Una pasada! La marca otorga prioridad al cutis, y protagonismo a la mirada sensualidad a los labios y sofisticación a las uñas con el producto estrella: el multi-usos "Fard Miroir", compuesto de colorete y sombra a la vez.

Los labios se vuelven sensuales: este otoño, nos veremos sorprendidos con las barras de "rouge" que producen un "efecto volumen" en los labios, gracias a los pigmentos reflectores especiales que contienen los labiales. Un truco muy recomendable es el de utilizar un aplicador de forma biselada directamente sobre los labios: el líquido modelador actúa con rapidez.

En cuanto a los tonos "fetiche" de esta temporada: se inundan los stands de rojos y dorados: dos colores que la firma Chanel reedita con la tecnología actual. Se trata de un dúo compuesto por una barra de labios de un rojo intenso y una sombra de ojos dorada. El color de la barra, un rojo pasión atrevido, se inspira en la primera barra de labios creada en 1924 por Mademoiselle Chanel. Hoy, desde Carole Bouquet a Estella Warren, "mujeres nº 5", se visten siempre de rojo. De efecto cubriente, hay que ser cuidadosas al aplicar la barra; abstenerse las de labios muy finos. Con la sombra dorada se puede jugar, dosificando la cantidad de producto, para conseguir un efecto más o menos espectacular. Irresistible como toques de luz en el ángulo del párpado o dibujando un trazo suave con un pincel húmedo. Pero la estrella de la colección, Estée Lauder, es un estuche extraplano con una sombra de ojos metalizada, un color de labios y un eyeliner. En dos tonos: vino y cobrizo, es perfecto para llevar



Mujeres provocativas y chocantes, siempre elegantes.



• El verde conviene a las pelirrojas, el naranja a las rubias, los amarillos a las morenas

• Si tienes la piel grasa evita las sombras cremosas y los lápices de mina blanda

en el bolso. Este año surge como novedad un mini esmalte de uñas, un compuesto transparente y natural para utilizar en los labios y que tiene el efecto de "boca recién mordida", un punto de color, como si acabara de comer una piruleta. Se llama "Real Rouge Lip Tint" y se puede llevar en el bolso. Los "tonos segunda piel", o beige discretos, están aconsejados para las fanáticas del look natural, mientras el eterno rojo, un color intemporal que este año se presenta con efecto mate, aporta mucho color pero poco destello: el gloss sigue vigente.

El colorete vuelve esta temporada con fuerza. Casi siempre se presentan en estuches muy espectaculares, acompañados con una brocha auténtica (mitad cabra, mitad pony) y en ocho tonos distintos. Nuevos son también los maquillajes o Fond de Teint ultra fluidos, con índices de protección solar, que se deslizan sobre la piel como una caricia, consiguiendo un efecto de "no maquillada". Solo o bajo el maquillaje, las cremas "sublimadoras", de efecto tensor, con partículas de oro de 24 quilates proporciona un cutis radiante. ¡Toda una sofisticación! Un truco que te recomendamos es el de usar el colorete a juego con la barra de labios, siempre da un aspecto más elegante. Coloca la brocha sobre el hueso del pómulo y dirígela hacia la sien con un trazo en forma de croissant.

"Proteger y embellecer": esta es la consigna. Mantener hidratados los labios es fundamental para presumir de maquillaje y, sobre todo, de boca. Hasta los más callados no dejan de mover la boca. Hablar, comer, gesticular; la piel de los labios está en constante movimiento. Aunque, para ser exactos, no se puede hablar de "piel", sino de semi-mucosa. Al no tener melanocitos, la boca no se broncea, lo que la hace totalmente vulnerable a las radiaciones solares. Tampoco posee glándulas sudoríparas, lo que le priva del manto hidrolipídico que le daría protección extra. Los labios son tan finos que permiten ver los vasos capilares, lo que les otorga un tono sonrosado. Todo eso significa que se cuartejan y agrietan con toda facilidad. Para evitarlo, lo más eficaz es usar bálsamos hidratantes y, por qué no, las coquetas barras de labios que, además de embellecer, protegen. "Le Rouge de Clarins": una nueva barra de labios con una textura fina y ligera, unos colores intensos y duraderos, que además ejerce una acción reparadora y regenerante. 36 tonos. "Rouge Contrast de Rochas": Barra de labios muy persistente que mantiene el color en los labios durante horas, se aplican con facilidad y no se resecan.